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ATA 022^022

Aos vinte e um dias do mês. de setembro do ano de dois mil e vinte e dois/ às 10:35 horas/ reuniu-se

ordinariamente, na sala de reuniões da FAMED o Conselho da Faculdade de Medicina/ sob, a presidência

do Prof. Dr. Cláudio Moss da Silva/ Diretor da Faculdade de Medicina/ contando com a participação dos

seguintes conselheiros: Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti (Coordenadora do Curso de Medicina)/ Andréa
Fogaça Soubhia (Coordenadora Docente da Área de Cirurgia)/ Carlos James Scaini (Coordenador do
Programa de Pós Graduação em Ciências da Saúde - Suplente)/ Luciana Farias da Costa de Ávila
(Coordenadora Docente da Área Interdisciplinar de Ciências Biomédícas - Supiente)/ Jucéli Márcia
Hendges Sparvoli (Coordenadora Docente da Área de Clínica Médica}/ Samuel de Carvalho Dumith
(Coordenador Docente da Área de População & Saúde)/ Nicolle Barnes da Silveira (Administradora da
FAMED), Rodrigo Dalke Meucci (Coordenador do Programa de Pós Graduação em Saúde Pública)/ Rubens
Caurio Lobato (Representante dos Técnicos Administrativos em Educação), Josiane dos Santos Farias
(Representante dos TAE), Eduardo Soares Machado (Representante Discente da Graduação)/ Yasmin
Castilios de Ibrahim das Neves (Representante Discente da Pós-Graduação - Suplente}. O Senhor

Presidente agradece a participação de todos Conselheiros e pede a inclusão da Pauta referente a

Aprovação da Portaria Normativa 01 que dispõe sobre normas para credencíamento, recredencíamento e

descredenciamento de docentes do PPGSP/ não havendo oposição/ ficou incluída a pauta. Primeiro

Assunto da Pauta: Aprovação ATA 19^022 referente à reunião ordinária do Conselho da FAMED
realizada em 10/3^022 uma vez que a ata foi disponibilizada antecipadamente/ o Sr. Presidente

pergunta se haveriam manifestações. Em não havendo manifestações, é colocada em aprovação e

aprovada por todos os presentes. Segundo Assunto da Pauta: Aprovação ATA 20^022 referente à

reunião extraordinária do Conselho da FAMED realizada em 10/3^022 uma vez que a ata foi
dísponibilizada antecipadamente/ o Sr. Presidente pergunta se haveriam manifestações- Em não havendo

manifestações/ é colocada em aprovação e aprovada por todos os presentes. Terceiro Assunto da Pauta:

Aprovação ATA 23/2022 referente à reunião extraordinária do Conselho da FAMED realizada em
19/3^022 uma vez que a ata foi disponíbilizada antecipadamente/ o Sr. Presidente pergunta se haveriam

manifestações. Em não havendo manifestações/ é colocada em aprovação e aprovada por todos os

presentes. Quarto Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Ensino - 2175 - PROJETO XXVIII SEMANA
ACADÉMICA DA MEDICINA : "ISTs: desmistifícar, conduzir e acolher. Coordenação: Profa. Fabiane Aguiar

dos Anjos Gattí/ com início em 02^)5/1022 e término em 2^0^2022, o projeto não prevê a utilização de
recursos financeiros e tem como justificativa A XXVII! SAMED será um evento inovador e que nós da

Gestão Nise da Silveira pretendemos deixar como legado para as próximas gestões do DAFB. Na primeira
SAMED pós pandemia/ buscamos aprimorar, ultrapassar e ressignifícar o enfoque académico. Para

aprimorar o enfoque académico, neste ano/ a SAMED contará não só com profissionais qualificados e

aptos a discorrer sobre ISTs, mas também com a parceria de 8 ligas académicas. Objetivamos/ dessa

forma/ demonstrar aos inscritos na SAMED a relevância do tema em diversas especialidades médicas.

Enxergamos o conhecimento como a melhor forma de desmistifícar e conduzir o assunto. Parecer da

Comissão de Ensino: Após a análise/ considerou o projeto adequado e exequívei. Em não havendo

manifestações, é coiocado em votação e aprovado por todos os presentes. Quinto Assunto da Pauta:

Aprovação do Projeto de Ensino - 2185 - Monitoria em Semiologia. Coordenação: Profa. Alessandra

Coelho Dzíekaniak/ com início em 0^/05^022 e é contínuo, o projeto não prevê a utilização de recursos
financeiros e tem como justificativa que a díscipiina de Semíoiogia Médica ocorre no segundo ano do
curso de Medicina e proporciona aos alunos o primeiro contato real e contínuo com pacientes. Nessa

disciplina são desenvolvidas as habilidades básicas do curso/ como coietar história clínica/ realizar exame
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físico/ desenvolver a relação médico paciente/ aprender a físiopatologia das doenças e elaborar hipóteses
diagnosticas dentro das síndromes clínicas conhecidas. Atualmente a disciplina conta com quatro

professores e tem aproximadamente 75 alunos. E realizada no formato de aulas teóricas uma vez por

semana/ em turma única/ e nos outros quatro dias os alunos se dividem em quatro turmas/ cada uma sob

a supervisão de um professor no formato de aulas práticas/ exercidas Junto aos pacientes nos dois

hospitais da cidade e através de discussões dos casos. A avaliação é feita através de provas teóricas e

práticas. O índice de reprovação fica em torno de 10%. Tendo em vista o caráter prático da disciplina
envolvendo a presença de alunos na beira do leito de pacientes, um número de 15 alunos por turma ou

mais com um único professor dificulta o aproveitamento da aula. Além disso/ por ser a disciplina a base

prática e teórica aos demais anos do curso, torna-se primordial a fixação dos conhecimentos em horários

a!ém das aulas. Por esse motivo fica claro o benefício da presença de um monitor nesse contexto/ que

possa auxiliar o professor durante as auias práticas e oferecer suporte aos alunos em horário extra-ciasse.

Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise/ considerou o projeto adequado e exequfveL Em não

havendo manifestações, é coiocado em votação e aprovado por todos os presentes. Sexto Assunto da

Pauta: Aprovação Relatório de Proieto de Ensino -1859 - Monitoria em Genética Médica. Coordenação:

Profa. Simone de Menezes Karam/ que teve início em 07/OÇ/2021 e término em 33/3^2022. O projeto não
teve alterações na sua execução e atingiu aos objetivos propostos. Teve como produto gerado a realização

da E Jornada Rio Grandina de Genética Médica e como resuitados o auxílio nas atividades de ensino que
envolviam tanto teoria/ quanto prática e iniciou a desenvolver projeto de pesquisa e a integração entre

genética/ pediatria e bioética. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise do relatório/ considerou

que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os objetivos propostos pelo projeto

inicial. Recomenda pela aprovação do relatório . Em não havendo manifestações/ é colocado em
votação e aprovado por todos os presentes. Sétimo Assunto da Pauta: Aprovação Relatório de Projeto

de Ensino -1966 - Agentes Infecto Parasitários; Parasito l agia. Coordenação: Prof. Carlos James Scaini,

que teve início em Q3/V2/1Q11 e término em 33/3^022. O projeto não teve alterações na sua execução e
atingiu aos objetivos propostos. Não gerou produtos mas teve como resultado uma importante interação

;das áreas de parasitologia/ bacterioiogía/ virologia/ micologia/ utilizando recursos e piataformas digitais/

que otimizaram e agilizaram a comunicação entre os discentes/ monitoria e a docentes e o uso de

recursos e plataformas digitais otimizaram e agiiizaram a comunicação e facilitaram o aprendizado teórico

por parte dos estudantes. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise do relatório/ considerou que

o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os objetivos propostos pelo projeto

iniciai. Recomenda pela aprovação do relatório . Em não havendo manifestações/ é colocado em
votação e aprovado por todos os presentes. Oitavo Assunto da Pauta: Aprovação Relatório de Projeto de

Ensino -1972 - Inserção do monitor no desenvolvimento das disciplinas de Microbiologia e Imunologia

(17026) e Imunologia (17022) para diminuir a evasão académica no curso de Enfermagem e Medicina.
Coordenação: Profa. Carolina Alicia Coch Gioia/ que teve início em Q^/l'2/2.021 e término em 33/3^/2022. O
projeto não teve problemas na sua realização e atingiu os objetivos propostos. Não gerou produtos e teve

como resultados: um maior domínio por estudantes e docentes das ferramentas on line utilizadas para

didátíca; a informação foi divulgada através de encontros síncronos/ realização de questionários/ uso do

whats app para tirar dúvidas que surgiam na hora. Todas as dúvidas eram disponibilizadas no AVA FURG e
nos grupos do whats app/ tanto para o curso de Medicina como para o curso de Enfermagem; domínio de

praticamente todas as ferramentas on line como fadiitadoras do conhecimento didático. Parecer da

Comissão de Ensino: Após a análise do relatório/ considerou que o projeto foi executado de

maneira adequada e atingiu os objetivos propostos pelo projeto inicial. Recomenda pela

aprovação do relatório. Em não havendo manifestações/ é colocado em votação e aprovado portados

os presentes. Nono Assunto da Pauta: Aprovação Relatório de Projeto de Ensino -2019 - Pediatria na
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Prática. Coordenação: TAE Ariinda Quesada Beck/ que teve inicio em 03/)^021 e término em 3Ï/OS/2.022.
O projeto não teve problemas na sua realização e atingiu os objetívos propostos. Teve como produto

gerado "Relatos de Casos sobre atendimentos realizados durante o Projeto" e como resultados: a

percepção que a equipe hospitalar e ambulatoriaf procura zelar e manter um bom atendimento, cuidando

do material utiiizado assim como trazendo melhorias para essa prestação de serviço; os alunos

participantes puderam conviver com vários profissionais que prestam assistência médica/ incluindo

diversas especialidades como pediatria/ neonatologia/ obstetrícia/ equipe de enfermagem,

fonoaudiologia/ odontopediatria/ assistência social/ psicoiogia; acompanharam diversos atendimentos em

que houve participação multidisciplinar. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise do relatório/

considerou que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os objetivos propostos

pelo projeto inicial. Recomenda pela aprovação do relatório. Em não havendo manifestações/ é
colocado em votação e aprovado por todos os presentes. Décimo Assunto da Pauta: Aprovação Relatório

de Projeto de Ensino ~ 2169 - Anomalias congénitas: da embriologia ao atendimento do recém-nascido.

Coordenação: Profa. Simone de Menezes Karam, que teve início em 1^07/2022 e término em 0^0^022.
O projeto não teve problemas na sua realização e atingiu os objetivos propostos e não teve produto

gerado e como resultados: a integração entre pediatria e genética e o registro sistemático das anomaiias

congénitas. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise do relatório/ considerou que o projeto foi

executado de maneira adequada e atingiu os objetivos propostos peio projeto inicial. Recomenda

pela aprovação do relatório. Em não havendo manifestações/ é colocado em votação e aprovado por
todos os presentes. Décimo primeiro Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório de Projeto de Extensão
-1,769 - Atividade física e saúde pública: um olhar para intervenções em atividade física em diferentes

ciclos da vida. Coordenação: Prof. Samuel de Carvalho Dumith/ que teve início em 10/03/2022 e término
em 3^07/2.022. Não houve mudanças na execução do projeto e os objetivos foram atingidos. O projeto
gerou como produto o artigo "Carta com recomendações e evidências abordadas no evento" a ser

submetido para: Revista Brasileira de Atívidade Física e Saúde e teve como resultados: um curso de

extensão/ com apresentação de projetos de pesquisa e de artigos científicos/ e contribuiu para o

aprendizado dos alunos ouvintes; o evento transitou entre academia (pesquisadores) e políticas públicas

(gestores); os organizadores do evento estão elaborando uma Carta resumindo o conteúdo abordado

durante o evento; O elemento novo se refere a esta Carta (descrita acima) que será publicada em um

periódico científico. Isso contribuirá para que se registre o que foi discutido no evento e sirva de modelo
para os organizadores de outros eventos afins. Teve abrangênda nacional e como impactos: Social

Difundimos o conhecimento acerca da promoção de intervenções em atividade física para a comunidade
externa; Económico - Intervenções em atívidade física podem gerar economias em saúde (com menos

hospitalizações/ menor uso de medicamentos/ minímizaçao da violência/ e maior níveis de produtividade

laborai e desempenho académico; Tecnológico - Ê possível planejar intervenções usando smartphones e

redes sociais; Académico - Proporcionamos aos alunos conhecer pessoas que trabalham com a temática e

saber dos trabalhos que vem sendo feitos ou que já foram concluídos acerca do assunto; Para a

comunidade interna (FURG)/ mostramos que é possível promover eventos de grande porte com baixo

custo, usando plataformas digitais. Parecer da Comissão de Extensão: Após a análise do relatório/

considerou que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os objetivos propostos

pelo projeto inicial. Recomenda pela aprovação do relatório. Em não havendo manifestações/ é
colocado em votação e aprovado por todos os presentes. Décimo segundo Assunto da Pauta:

Homologação do Ad Referendum referente à publicação do Edital de Seleção 03^022 do PPGSP 1°
semestre de 2023, o Senhor Presidente Justifica a emissão do Acf Referendum e passa para a aprovação

dos presentes. Em não havendo manifestações, é aprovado por todos os presentes. Décimo terceiro

Assunto da Pauta: Homologação do Ad Referendum referente à publicação do Edital interno de seleçâo
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de bolsista de doutorado demanda social 0^022 para o 2^ semestre de 2022, o Senhor Presidente
justifica a emissão do Ad Referendum e passa para a aprovação dos presentes. Em não havendo

manifestações/ é aprovado por todos os presentes. Décimo quarto Assunto da pauta: Homologação do

Ad Referendum referente à publicação do Edital n° 0^2022 relativo ao Processo Seletivo da Residência
Médica para o ingresso dos médicos residentes em 2023, o Senhor Presidente Justifica a emissão do Ad

|V|; |[ Referendum e passa para a aprovação dos presentes. Em não havendo manifestações, é aprovado por
todos os presentes. Décimo quinto Assunto da Pauta: Homologação do Ad Referendum referente à

Convenção de Cotutela com a Nantes Université da discente Lúcia Emanueli Schimith para Doutorado

sanduíche junto a CAPES - Print, o Senhor Presidente justifica a emissão do Ad Referendum e passa para
a aprovação dos presentes. Em não havendo manifestações/ é aprovado por todos os presentes. Décimo

sexto Assunto da Pauta: Homologação do Ad Referendum referente à publicação do Edital para o
Processo Seletivo Simplificado para Estágio Pós-Doutoral Voluntário 2022- PPGCS/ o Senhor Presidente

justifica a emissão do Acf Referendum e passa para a aprovação dos presentes. Em não havendo

manifestações/ é aprovado por todos os presentes. Décimo sétimo Assunto da Pauta: Aprovação do

Edita) 02/2022, de credencíamento de cinco (05) vagas para docentes do Programa de Pós-Graduação
em Saúde Pública, período quadrienal 2023-2026. O Senhor Presidente abre o assunto para discussão.

Posto em votação/ é aprovado por todos os presentes. Décimo oitavo Assunto da Pauta: Extinção

' disciplina de Fundamentos de Anatomia Humana ofertada ao Curso de Ciências Biológicas Licenciatura -

diligência determinada na reunião extraordinária de 19/3^022. O Senhor Presidente coloca o assunto
em discussão. A professora Fabisne falou que a Área e o Cofegiado são contra a extinção/ mas em reunião

foi demonstrado que as diretrizes curriculares nacionais retiraram a Anatomia do Curso de Biologia/ não

sendo mais obrigatória/ então não se tem como exigir/ da mesma forma com o que aconteceu com a

Mícrobiologia. Até se sugeriu que fosse uma disciplina optativa, mas o Curso não tem disciplinas

optativas, então mesmo sendo contrários/ entende que se deve acatar a decisão. O Professor Cláudio

pergunta se haveriam outras manifestações. Não havendo/ coloca-se em votação a extinção da disciplina

de Anatomia Humana ofertada pelo Curso de Ciências Biológicas e Licenciatura/ que é aprovada por todos

os presentes- Décimo nono Assunto da Pauta: Indicação de membro da Unidade para composição do

Comité de Ciência Tecnologia e Inovação - CCTL O Professor Cláudio sugeriu a recondução das
Professoras Vanusa e Daniela pois já faziam parte como membros do Comité e se manifestaram

interessadas em permanecer nessa atividade. O Senhor Presidente colocou em votação e foi aprovado

pêlos presentes. Vigésimo Assunto da Pauta: Comissão Eleitoral para consulta de opinião para

Coordenação de Curso. O Senhor Presidente começou explicando que o mandato dos Coordenadores de

Curso é de dois anos e que ao final desse ano, encerra o mandato da Coordenadora Fabiane Gatti e do

Professor Leonardo Alves. Dessa forma/ é necessário compor uma comissão para fazer todo o processo de

consulta de opinião. Faz parte dessa comissão um docente, um técnico e um discente. A Adm. Nicolie

falou que a comissão foi composta por representante do DA, a Professora Daniela e ela. O Professor
Cláudio disse que não é preciso fazer a escolha dos membros neste dia/ mas cuidar da organização dessa

comissão e fazer a indicação no próxima Reunião do Conselho. O discente Eduardo falou que poderia
permanecer na Comissão mas precisa ver como vai ser com o DA pois em outubro haverá a troca da

Direçao. Decidido então que na próxima reunião se fará a aprovação dos membros que comporão tal
Comissão. Vigésimo primeiro Assunto da Pauta: Programa de Gestão e Tele Trabalho. O Senhor

Presidente falou que dia cinco de agosto e na sequência dia vinte e quatro de agosto foi publicada uma
Resolução do COEPEA que dispõe sobre o Programa de Gestão e Teie trabalho no âmbito da Universidade
do Rio Grande e uma Instrução Normativa de como proceder em relação a essa proposta de Gestão de

servidores dentro de cada unidade, seja Académicas ou Administrativas. Essa resolução do COEPEA se

aplicada essencialmente aos servidores não professores/ ou seja/ os professores são exduÍdos de qualquer

modificação na sua forma de trabalho/ bem como os servidores relacionados ao Hospital Universitário.
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Está previsto a isenção de controle de ponto e de horário de trabaiho, redução de trabalho à distância/
mas com cumprimento de metas/ de atividades/ podendo ser parcialmente presencial ou à distância/ os

horários seriam flexíveis. As unidades não são obrigadas a participarem desse Plano/ a unidade poderá

entender ou não interessante para a sua dinâmica. Independente disso/ os servidores que se juigarem

interessados em participar podem pedir para a sua unidade que avalie a possibilidade de trabalhar dessa
forma, isso incluí tanto os estagiários quanto os Técnicos não professores. A unidade precisa criar uma

comissão que terá um membro nato a Administradora da FAMED. E preciso estudar o assunto e ver

nomes para comporem a Comissão. A Instrução Normativa traz no final um quadro com os tipos de

atividades/ a complexidade da atividade, tempo demandado/ se é atividade excepcional ou atividade
rotineira, uma série de tópicos para se avaliar o interesse ou não da unidade e a partir daí avaliar e se

chegar alguma demanda individual/ avaliar também essas demandas. A Professora Fabiane disse que

estava na reunião do COEPEA mas foi dito que não seria para as Unidades Académicas/ seria para as Pró

Reitorias e para o CGTI. O Professor Cláudio disse que na Resolução do COEPEA coloca que a adesão ao PG
- FURG é facultado às Unidades Académicas e Administrativas. As Unidades Administrativas seriam a

Reitoria, as Pró-Reitorias e órgão iigado a Reitoria e órgãos de assessoramento, então/ a Unidade

Académica está incluída no Programa de Gestão. A Professora Fabiane falou que na Unidade Académica

da FAMED tem uma restrição muito grande de Técnicos que está em uma situação complicada/ se não
tiver alguém a Secretaria fica vazia ou a Administração. O Professor disse que ao se avaliar de forma

rápida e imediatista como muito difícil, mas de qualquer forma/ devemos analisar, colocar isso no papel e

avaliar quais seriam os servidores que poderiam ser envolvidos nesta questão e fazer o estudo. A partir

daí se teria os elementos para se ter uma decisão madura. E se eventuaimente chegar alguma solicitação

individual, que se Já tenha um estudo feito, uma análise a respeito do assunto. O Conselheiro Rubens

disse que a proposta é criar uma comissão de estudo/ mas é importante lembrar que durante o processo

Pandêmico todos iniciamos a questão do home office e do tele trabalho, todas as instituições federais
estão tentando fazer é normatizar e legalizar isso como atividade laborai/ como uma atividade de

desenvolvimento de pessoas e até mesmo a questão de quantitativo de distribuição de mão de obra e

força de trabalho e também de promover a efetividade da construção das atividades laborais/ algumas

atividades irão se prestar pra isso/ aigumas não/ algumas atividades podem ser de modo misto/ tem que

se pensar como por exemplo existem situações em que se recebe um whatsapp no domingo pra dar a

resposta de uma demanda de trabalho/ isso Já acontece/ então talvez isso diminua/ porque você receber

uma demanda de trabalho em um horário de não ativídade ou dia em que não se está em atividade/ isso

tem um termo na Legislação Trabalhista "sobretrabaiho"/ talvez esse modelo de Gestão de Pessoas e

dimensionamento da força de trabalho possa ser algo que bem eficaz. O Conselheiro Rubens sugeriu que

não se fechasse nada sobre o assunto agora/ que se pensasse sobre o tema pois pode ser até proveitoso

para a Unidade de certa forma. O Professor Cláudio falou que a primeira impressão pensou em //nao" mas

que é necessário repensar setor a setor porque não é só a Secretaria/ pois se tem servidores em diversos

locais/ tem que se avaliar o tempo que esse servidor executa essa atividade/ se está treinado se não está

treinado/ o tipo de atividade que eie faz, se é uma atívidade que exige a força de trabalho presencial ou

não necessita/ então/ isso é motivo de análise. Propões que a partir de sugestão da Adm. Nicolle se crie

esse grupo/ a partir daí saber quais são os servidores não professores que estão vinculados à FAMED,

aonde estão executando suas atividades e que tipo de atividades que eles fazem, e a partir daí fazer uma

proposta de trabalho. O Conselheiro Rubens perguntou se a Normativa determina os padrões do estudo.

O Professor Cláudio leu a Normativa em que diz que tem que ter um membro nato que é a
Administradora e os Técnicos administrativos. A Professora Fabiane disse que na reunião foi dito que seria
para Técnicos Administrativos de secretaria mas não Técnicos de Laboratório. O Conselheiro Rubens falou

que não é o que diz a deliberação. O Professor Cláudio voitou a dizer que vai ser criada a Comissão e que

ela vai se debruçar em cima das normas e se houver pontos obscuros serão resolvidos. A Adm. Nicolle
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falou que na Profnfra os Técnicos de Manutenção de equipamentos já estão em Teletrabalho. O Professor

Cláudio leu novamente o grt. 5° da Resolução do COEPEA: A adesão ao PG FURG é facultativa as Unidades
Académicas e Administrativas da FUR6/ então/ Unidade Académica é onde se encontra a FAMED. Decidido
por todos os presentes fazer a aprovação dos membros da referida Comissão a partir da indicação da

Adm. Nicolíe na próxima reunião do Conselho da FAMED. y|gesimç_ segundo_ Assunto da pauta:

Aprovação da Portaria Normativa 01 que dispõe sobre as normas para crede n cia mento,

recredenciamento e descredencíamento de docentes do Programa de Pós- Graduação em Saúde

Pública. O Professor Cláudio fez a leitura da minuta da Portaria e abriu para destaques e manifestações
dos presentes. Em não havendo destaques/ passou-se à aprovação/ sendo aprovada por todos os

presentes. Em seguida o Senhor Presidente passou para os Assuntos Gerais: Dia 05 de outubro será a

reunião com o Reitor as nove horas da manha com os membros deste Conselho e o assunto da visita diz

respeito a Evasão de alunos. A maior preocupação não é com o Curso de Medicina/ a maior preocupação

é com os outros cursos mas ele está fazendo está visita portadas as unidades académicas/ inclusive já se

pediu que os representantes de área discutissem esse assunto junto com os seus professores/ já foi

passada a planilha com os dados da FAMED para que isso possa ser avaliado. Outro assunto que foi

informalmente colocado foi o da professora Milene que é representante da FAMED junto ao CPPD e vai

reavaliar todos os critérios de pontuação de atividades para progressão/ em relação a emissão do RAD e

pontuação de progressão e como ela é representante da FAMED, ela pediu para que se colocasse em

Reunião para os professores que tem dificuldade em atividades que fazem não serem pontuados no RAD
ou necessidade em melhorar a estrutura do sistema para a inserção dessas ativídades. Importante que se

tragam essas manifestações para que se possa encaminhar isso para as instâncias competentes e discutir

junto à CPPD. Uma dessas discussões que foi colocada foi a inserção das atividades da Residência Médica.

Outro ponto é em relação aos concursos/ dos dez concursos aprovados na última reunião/ nove foram

encaminhados/ então falta somente o concurso para professor em radiologia, se teve dificuldade para se

montar a banca e determinar os conteúdos/ considerando a dificuldade de professor com doutorado para

compor a banca/ já se fez a solicitação ao COEPEA eximindo a necessidade de que o professor radioiogista/

professor externo tenha doutorado/ então estamos propondo que o professor externo e o suplente que

obrigatoriamente serão radiofogistas que não necessitem ter a titulação de doutorado. O Professor

Cláudio disse que já externou para a Professora Jucéii sobre o concurso para Professor Nutricionista/ e se

tem uma manifestação que não é oficial, de uma professora recém concursada em Nutrição em uma

outra Universidade Federal solicitando redistribuição para Rio Grande, ela concursou no final do ano

passado na Fronteira Sul. A Professora Fabiane disse que não sabe como é o critério mas aqui por

exemplo não tem redistribuiçao se não tiver o período probatório. O Professor Cláudio disse que
conversou com a Camila da ProGep e ela disse que é um processo rápido e que a outra instituição pode

fazer atrasar ou fazer um processo mais rápido. Na medida que a outra instituição tem um suplente na

lista ela pode liberar essa vaga com rapidez mas não se tem o domínio sobre esse processo/ de qualquer
forma o nosso concurso pra Professor em Nutrição está andando e se pode barrar ele até as vésperas da

data da publicação no Diário Oficial/ então se essa interessada chegar aqui e se decidir que é de interesse
pode-se barrar o concurso que está em andamento/ mas se julgarmos interesse que o concurso ande,

pode-se dar uma negativa pra ela. A professora Simone perguntou se a pessoa vier e por algum motivo

não pudesse ficar/ a FAMED teria como compor isso depois. O Professor Cláudio respondeu que o
concurso está pronto e está andando/ que se pode trancar esse concurso se decidirmos aproveitar essa

redistribui ca o/ então cedemos nossa vaga para a outra universidade e trazemos ela pra cá. Se ela vindo

;pra cá e daqui um mês resolve se exonerar/ nós começamos do zero. Do zero/ não pois estaremos com o

concurso pronto. O Professor Cláudio falou sobre o professor voluntário de nutrição, esse professor

voluntário certamente tem interesse em fazer o concurso também de professor efetivo, se tem essa

carência, na medida que se decide aproveitar essa candidata que foi aprovada em outro concurso/ nos
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abre o risco que o professor voluntário não tenha mais interesse em continuar. Com a realização do

concurso/ teremos suplentes em caso de desistência. O Professor Samuel falou que conhece a

interessada/ que foi boa aluna/ mas não é justo com as outras pessoas interessadas. O professor Cláudio

perguntou aos presentes se consideram mais apropriado o concurso. Todos os presentes decidem por dar

continuidade ao concurso para Professor de Nutrição e não demonstrar interesse na redistribuição. A

Professora Fabíane falou que já preencheu o segundo formulário para reconhecimento do curso e agora

está previsto que retorne para alguma correçao e depois uma visita técnica. Para tanto/ tem que se juntar

todos os documentos/ currículos/ e se pede que atualizem os Lates e bibliografias das disciplinas. O

Professor Cláudio falou sobre o acesso as bibliografias muito boas que é online que o Minha Biblioteca e
o Up-To-Date. A professora Fabiane falou que está com uma reunião agendada para próxima semana/ pois

o rapaz que daria auxílio está em férias/ para substituir as bibliografias antigas pois tem gente que está
com essa dificuldade para colocar os livros que estão online. O Senhor Presidente perguntou aos

presentes se havia alguma outra manifestação e/ não havendo/ agradeceu a participação de todos e

encerrou a reunião Ordinária do Conselho da FAMED às 11:50. Esta ata/ após aprovada/ será assinada peio

Senhor Presidente e por mim/ que secretariei a Reunião.

Prof. Dr Cláudio Moss da Siiva
Diretorda Faculdade de Medicina

/\ Jucele Rodriguêâ Brum
resistente em Administração

Secretária da Faculdade de Medicina


